



祝150周年 東彼杵町立彼杵小学校 学校だより

校訓：「強く 正しく 朗らかに」

学校教育目標：「ふるさとに愛着を持ち、心豊かにたくましく生きる彼杵っ子」

今年の合い言葉 「もっと！よく学び よく遊べ」

令和5年4月18日

NO. 4

校長 白水 聡

ふれあいタイム

今年度、新たな取組として、「ふれあいタイム」（金曜日の9：55～10：15）を設定しています。この時間を使って、体力向上に向けたスキルアップをしたり、たてわり交流をしたり、学級遊びや自由遊びを行えるようにしました。1回目の様子を見て回りましたが、雨天でしたので、教室で学級レクをしたり、体育館でドッジボールをしたりしていました。1年生と6年生はペアでの交流を行い、和やかで楽しそうでした。



教室でフルーツバスケット



体育館でドッジボール



1年生と6年生の交流

委員会活動もスタート

4月13日、本年度初めての委員会活動がありました。5～6年生で構成され、学校全体の生活を共に楽しく豊かにするための活動を分担して行います。右の写真は図書委員会と保健委員会の活動の様子です。他にも、運営、体育、広報、放送、給食、生活委員会があります。この日は、それぞれの委員会で計画を立てたり、今できることに取り組んだりしていました。トイレの掃除もありありがとうございました。

高学年は、学校のリーダーとして様々な仕事を行ってくれています。時にはきつくて、面倒な仕事もあるとは思いますが、それもよい学びや体験になるはずです。これからも、自分の仕事に責任をもって行い、学校をよりよくして行ってほしいです。



1年給食も！



4月14日、1年生も小学校で初めての給食をいただきました。準備の仕方も一から指導が必要ですので、時間もかかりましたが、みんなで「いただきます！」をして食べました。

この日のメニューは、チキンライス、卵スープ、ジャーマンポテトでした。多くの子が「おいしいです！」と笑顔で答えていました。食べやすいメニューに感謝です。

これからも楽しい給食の時間が過ごせるように、マナーを守らせながら給食指導を行っていきます。